

## CHRONIQUE LOCALE

---

Un jour, un homme a dit : La force prime le droit.

Eh bien ! nous déclarons à notre tour que, ce mois-ci, la politique a primé l'étude, la science et les arts, et que l'intelligence a été complètement éclipsée par les préoccupations administratives. On ne peut parler plus prudemment de questions qui nous sont interdites.

La mairie centrale a été remplacée par six mairies et le préfet a pris seul les rênes du gouvernement.

Lyon sera régi désormais à l'instar de Paris. Du reste, pas la moindre agitation dans la rue.

Dans une de ses dernières séances, celle du 28 mars, le Conseil municipal a voté l'acquisition de la collection d'histoire naturelle de M. Guyrand, de Saint-Claude, complément précieux pour notre musée qui prend dès lors une importance hors ligne. Déjà, le 18, il avait donné autorisation au maire d'acquérir divers objets d'art pour les musées de Lyon, notamment une collection de portraits photographiques des artistes lyonnais, commençant à Philibert Delorme et continuant jusqu'à nos jours ; une statue en bronze exécutée par M. Delhomme et ayant obtenu une médaille d'or à l'exposition, enfin une vue du Mont-Blanc, peint par M. Sortet ;

Puis une autre autorisation d'acquérir pour les archives de la ville, au prix de 1,174 f. 95 c. des dessins et de lavis d'une exécution habile et appréciée, représentant des vues de Lyon à une époque ancienne et provenant de la vente Alexis. Cette dernière acquisition avait été faite à l'instigation de la Commission des bibliothèques et des archives. On remarquait parmi ces œuvres d'art le projet des bas reliefs dessinés par Epinat pour les façades de Bellecour.

Enfin l'approbation d'un excédant de dépenses pour les travaux de réparation exécutés au Palais-des-Arts, salle du Musée.

Ne sortons pas de la politique sans annoncer que nous avons perdu deux députés par la démission de M. de Laprade et la mort de M. Morel ; que la nouvelle administration municipale a été installée le 14 avril, et que le 15 M. Cantonnet a quitté la préfecture du Rhône administrée désormais par M. Brunel, secrétaire général ; M. Deloncle reste chargé des services municipaux.